

Priistas me han amenazado: Periodista despedido por entrevistar a AMLO

Por: Regeneración. 19/04/2016

Mencionaron que había varios medios “que tenían que tronar por ser antipriistas, y me citaron a mí y a otros dos medios más que obstaculizaban sus planes”.

“He sido objeto de muchas amenazas políticas. Los gobiernos priistas han amenazado de forma directa mi proyecto y mi negocio. Nunca he sido su palero, ni de ellos ni de nadie que no favorezca los intereses de mi comunidad”, fueron las palabras del periodista César Alejandro Camacho Coronado quien también confirmó que la empresa Cablemás le pidió su renuncia, en represalia por la entrevista que hizo a Andrés Manuel López Obrador, el pasado viernes 5.

La entrevista “causó revuelo por las declaraciones de Andrés Manuel en contra de César Duarte . El programa, ‘Línea de Fuego’, se transmitió el viernes a las 9 de la noche, y el lunes a primera hora me entregaron un documento en el cual exponen, por parte del licenciado Luis José Tarango Gutiérrez, gerente y apoderado legal, la conclusión del contrato porque no conviene a los intereses de Cablemás”, explicó.

Hace unos días hubo una reunión en Delicias, donde estuvieron, además de César Duarte, tres exgobernadores priistas de Veracruz (Fernando Baeza Meléndez, Patricio Martínez García y José Reyes Baeza) y candidatos que participarán en las elecciones del próximo 7 de julio.

En la reunión, mencionaron que había varios medios “que tenían que tronar por ser antipriistas, y me citaron a mí y a otros dos medios más que obstaculizaban sus planes”.

“Nunca he sido más que la voz del pueblo que reflejaba un hartazgo de las mismas familias enriqueciéndose a placer, mientras la gente moría de hambre. Estas gentes han sido insistentes en hacer tronar mi negocio”, puntualizó.

Los medios han sido comparsa durante mucho tiempo de los políticos veracruzanos, hay dos dueños de radiodifusoras que son diputados priistas y otros han estado en comunicación, como regidores o en algún cargo concedido por dicho partido”.

Sobre la entrevista que hizo al dirigente del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), dijo que se editó sin callar nada, porque México “está harto del silencio, de ver la realidad y no hacer nada”.

El periodista mencionó, asimismo, que cuando el excandidato presidencial se enteró de que lo habían despedido, le llamó por teléfono para manifestarle su apoyo.

“Me comentó que estaba agradecido conmigo, que no le gustaban las injusticias, y lo que hicieron era injusto. Me dijo: ‘voy a poner un tuit para ti, y si hay necesidad de ir a que te regresen lo tuyo, iré”.

Fuente: <http://regeneracion.mx/priistas-me-han-amenazado-periodista-despedido-por-entrevistar-a-amlo/>

Fotografía: twitter

Fecha de creación

2016/04/19